

愛知総合工科高校から中学生の皆さんへ

中学生のみなさんは本校にどのようなイメージをもっていますか。本校は、創立7年目のまだまだ若い学校です。私が7年前に赴任した際には、新しい学校ということもあり、生徒たちとともに、何事も手探りで進めていたことを覚えています。こうして7年が経ち、生徒たちの素直さ、そして生徒たちを支える先生方の温かさを日々感じる中で、本校の良さを改めて実感しています。

本校の生徒たちは、さまざまな分野で活躍をしています。例えば、卓越した技術・技能を身に付け、技能五輪で活躍する生徒がいます。また、「あったらいいな」というアイデアを実際に形にして、席替えが簡単にできるプログラムを作ってくれる生徒もいます。部活動においては、様々な部活が全国大会や県大会といった上位大会で数々の実績を残しています。さらに、進路面では、企業の内定率は100%、進学においても、毎年、多くの生徒が進路希望を叶え、難関とされている大学への道も切り開いています。

そうした生徒たちの活躍を支えているのは、先生方との厚い信頼関係です。先生方の高い専門性とひとりひとりに寄り添った指導が、生徒たちの可能性をさらに広げているのだと感じます。私がこの学校で生徒たちから教えてもらったのは、「夢は叶う」ということです。中学生の皆さん、本校と一緒に学び、夢を叶えませんか？

愛知総合工科高校 進学主任 小島裕美